

夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第15号 令和6年11月21日 文責 校長 土井昭子

3年生 見学旅行 11月6日 晴天

オレンジガーデンと子飼商店街に行きました。オレンジガーデンでは、みかんをちぎり、その場でたくさん食べたそうです。また、美味しいみかんを育てるコツ等大事なことも学びました。学校に帰って







「美味しかったよ。」と教えてくれました。私もお土

産でいただき、果汁の多さにびっくりしました。子飼商店街では、 お家の人へのお土産を買ったようで、バスから大事に持って降り ていました。子どもたちは満面の笑みでした。





人権学習に取り組んでいます

以前、知人から「八代の人は、…。」と言われました。「…」はあえて書きませんが侮辱するような言葉です。私は八代市出身です。勝手なイメージで、決めつけるような言い方でした。私は、大変傷つき悲しい気持ちで一杯になりました。私も、家族も否定されたような気持ちになりました。何気なく言ったのかも知れません。しかし、悲しむ人がいるのではないか、もし自分だったら…と想像力を働かせてほしいなあと思いました。そして、今大きな問題になっているのが、ネットの世界での差別問題です。事実と異なることや不確かなことの発信、拡散。印象操作など、いつの間にか間違った方に向かわされる。このように突然、生活の中で不合理なことに出会うことがあります。子どもたちも、いつ出会うか分かりません。だから、学校では繰りし学習をします。現在、各学年で人権学習を行っています。学習をとおしていじめや差別のおかしさを学び、自分たちの生活の中に、いじめや差別につながる雰囲気や種がないか振り返ります。そして、自分にできることや自分はどんな生き方をしたいか考えます。合志市では学校間の学びの差がないように、全ての学校で同じ教材を使い同じ目標に向かって学習をしています。ご家庭でも、経験されたことや自分の人権、周りの人の人権を大切にすること等お話しいただければと思います。

<u>心のアンケート</u> ~楽しい学校生活をおくるために~ (熊本県教育委員会)

「熊本県いじめ防止基本方針」に基づき、いじめの実態を把握し、いじめのない、全ての児童が安心して学校生活を送ることができるようアンケート調査を行います。本校では、II 月25日から II 月29日の期間に実施し、その後、必要に応じて児童と面談を行います。そこで、ご家庭でも「子どものサイン発見チェックリスト(家庭用)」(裏面)に沿って子どもさんの様子を見てください。提出の必要はありません。何か気になることがあったら、早めに、担任もしくは管理職、その他の職員誰でも結構ですのでご相談下さい。よろしくお願いします。

裏もご覧ください